



MOVIMIENTO NACIONALISTA CUBANO • P. O. BOX 4392 • UNION CITY, NEW JERSEY, 07087
(ZONA DOS)

Elizabeth 31 de Julio de 1979

Sr: Guillermo Novo Sampol
80125-158
Leavenworth., Ks.

Telephone
8-5
Jru

Mi estimado camarada y amigo:

Anoche recibí tu atenta carta. Impuesto de la misma no tardo en contestarte ya que no puede demorarse la comunicacion entre nos. Asi que vamos a comenciariar por el principio, como decian los guajiros de nuestra tierra.

Los recortes de Diario la Prensa estan muy interesantes, como habras observado, parece que la cámara del mantengo de Cuba les fué reducida o cortada, pues el editorial asi lo demuestra, sobre todo en los dos ultimos parrafos. Y anteriormente se acuerdan de Marti, hablan de la propaganda castrocomunista, la cual ellos son parte de la misma. Los articulos de la pagina grande que me envias son reproducciones de otras publicaciones, con lo cual se tapian. El articulo de "Of Human Rights" es una cofina de humo. Pues el editor de ese articulo y de la revista de esa organizacion es Frank Calzón, este Calzón fué muchos años miembro de Abdala, después desertó y se parapeto en el Departamento de Estado de E.U., donde tiene un "puéstecito", es rosado, llegando al rojo purpura. Cuando fué celebrado el Congreso de Chicago, fué parte de la Comision de Derechos Humanos, la cual yo presidi, y al plantearse una mocion nuestra de ayuda y respaldo a los presos en carceles de Estados Unidos y demas países él se opuso y debatio, aduciendo que no eran revolucionarios y que habian sido bien condenados porque habian violado las leyes de este Pais, por ahí analiza al pajarero este, yo tengo muchas cosas mas de él. El articulo de Edward Tonat, "Uniones Cautivas": En la introduccion del articulo le sacan su pedrigui del tiempo que lleva del lado de aca, pero no dicen que fué en su juventud un prominente miembro del Partido Comunista y que despues de su conversion al anticomunismo, siguió una linea sisagueante, casi siempre en concordancia con los ñanagaras, me imagino sabras la historia del sindicato del automovil de los E.U... Los ex-presos son parias en Cuba. Imaginate Bonnie M. Anderson es una americanita que tiene el ombligo verde todavia, su historial es que su padre fué fusilado por Castro en los albores de la toma del poder en Cuba, ella viajó como Periodista del Miami Herald cuando se inicio el Dialogo, allí la llevaron a ver la tumba de su padre y saludo a Fidel, dicen le dijo algunas cosas, pero apoya y colabora con la linea del Herald de franco anticomunismo. Villaverde medio rojizo segun me confeso su primo y amigo nuestro Rafael Villaverde. Perdona esta descarga, pero analiza que las reproducciones son de origen oscuro y provienen de escritores que en lo hondo estan comprometidos con los medios ñanagaras o ñangaras completos.

Muy buena la foto de Carter, sera publicada con un buen trabajo sobre eso.

Sobre la carta para los camaradas, se te sera canson, pero es necesario, espero sea la ultima de esta indole, ya que las aguas cogeran su nivel.

Sobre el Abogado de Ignacio: GINO NEGRETE, te dire que es muy bueno para ese caso, tiene sus cosas, por ejemplo: es medio alocado, medio descuidado y asi. Pero es gran amigo de Felipe, si pone empeño lo saca de la carcel, en eso es un artista. Es amigo mio hace años

asi como tambien mi abogado en algunos asuntos. Pero hay que caerle encima para que de buen cumplimiento, por lo tanto yo creo que es un acierto usarlo en este caso. Gino fue abogado de Marcos Perez Jimenez y de Carlos Prio, aparte de que a tenido con exito otros casos. Lo de Oscar esta bien que se haya salido del caso. Yo tengo desde hace mucho tiempo un mal presentimiento con el viejo, una vez te hable de eso, pero como no habia datos precisos ~~xxx~~ no se tomo en consideracion. Pero sin temor a equivocarme creo es asi la cosa. Informame de todos modos.

Sobre que yo le escriba a Ignacio te dire que lamento en este momento no poder hacerlo. Te explico. En distintas oportunidades le escrito a Ig, le envié publicaciones y jamas me a contestado una linea. Yo seguire escribiendole, pero hasta que no reciba una carta de él que me deje pulsar sus ideas, como esta su "feeling" hacia mi. Despues de esto le puedo tratar ese tema. Pero abundando en el asunto: Este fin de semana el Gori y yo fuimos al Sur en unas gestiones que parece saldran bien, fuimos a visitar a Silvia y para sorpresa nuestra, miro por la mirilla de la puerta y no nos abrio la misma, nos fuimos como llegamos. No entiendo que pasa, pero tampoco tengo interes en averiguarlo. Ni creo debes aclarar nada de esto. El trabajo diario y continuado como lo estamos desarrollando los ubicara y las aguas cogeran su nivel. Es duro, ya lo se, pero no puede uno estar de loquero. De lo unico que puedes estar seguro es de que no se quedaba sin apelacion. Nosotros estamos cuadrando sobre la marcha una proyeccion unica y firme, se esta trabajando con bastante acierto, hay ciertos intereses--pequeños--pero interesados en colaborar, creo todo hasta hoy va caminando despacio pero con firmeza. Hay sus disgustos, --pequeños--unas veces por falta de capacidad, otras por que si fulano cumple o no cumple, pero esas son etapas que se producen en todos estos casos. Es verdad que hay quienes estan como chivas locas, pero por que quieren, pues tareas sobran, como para no andar como chivas locas, los que asi se ponen es porque les pesan las nalgas mucho y se creen que todo es imposible, y no es asi, la continuidad en el proposito hacen que las resultantes sean positivas. De mi parte estoy haciendo todo lo que esta a mi alcance, si tubiera un poco de economia produciria mas en todos los sentidos, continuare, pues conosco estos procesos, se firmemente que mientras mas oscura es la noche, amanece mas temprano, y todo no esta perdido. Que hay apaticos, es verdad, pero hay otros que no descansan, asi llegaremos. Por esto que te digo no es que descarte la idea de escribirle a Ig, no, lo hare, pero dame unos dias a ver si el hombre baja la guardia un poco. No estoy disgustado con él, no, se que está mal informado solamente.

Esta claro y creo debe hacerse asi, el dinero de la apelación es una cosa, para otros gastos esta la tesoreria del MNC, asi debe ser y asi se cumplira.

Continuando con Ig,., Creo no debes decirle nada más, si él quiere hacer un plan desde la carcel sin consultar y sin la ayuda de los que estamos afuera, que lo haga, lo que si puedes estar seguro y él debia comprenderlo que es una porqueria; ~~aj~~ que uno se pela los dedos y los pies organizando y diciendo una cosa y él por sus santos cojones de ordenes contrarias, se le reconoce su jerarquia, su capacidad, su valentia, su desinteres en la lucha, todo, pero molesta y por disciplina se soporta que vaya contra la corriente, sus planes son buenos, porque no los lleva por la via correcta. Yo en una carta le pedia escribiera al Periodico, que enviara articulos y le alababa su genio literario, no me contesto. Estimo que cuando él vea que sus caballos en el exterior se cansen, recurrira a estos viejos pencos del norte, y aqui estaremos a sus ordenes, pues no hay rencillas ~~y~~ denuestos para él por esas cosas. Esperemos.

Estoy tramitando lo del Warden, deja ver si sale bien.

Sobre "American Spanish Comm", te dire que algo se de ellos, hasta ahora sé son anticomunistas, hace como siete años, cuando yo tuve un problema con Chegui Torrez, este mismo señor que firma la carta, se comunico conmigo y publico en Ingles y español una tremendas declaraciones en mi favor, las cuales fueron publicadas en periodicos como el D. News, hoy lo trate de localizar, pero no pude dar con él. Pienso hablar y ver en que disposicion esta de participar en algo y meterle un poco los dedos, te devuelbo la carta en otro sobre aparte, asi que espera noticias sobre esto.

Hoy me llamaron de Miami para consultarme sobre si el MNC, participaria del Congreso de Septiembre proximo, habras leido sobre eso en el Diario Las Americas, les conteste que si, ¿esta bien?, sino dime hay tiempo. Quiero me digas algo sobre unas declaraciones de Orta que aparecieron en el mismo periodico, creo el pasado dia 24. ¿Crees puedan publicarse en el nuestro?. Seria bueno hacerlo, la otra persona que firma, tu sabes quien es, no, es del MNC.

14 de Febrero de 1964
Pero esta gente puede utilizarse en lo nuestro, ahí está el Padre Ofarril metido y en una conversación preliminar que sostuvimos esta en muy buena disposición, dime algo sobre esto.

Lo de los Abogados va, esta casi todo resuelto.

También tengo en mi poder listo para la imprenta el documento de tus declaraciones en español pronunciadas en la corte, el folleto será de 16 páginas, en el periódico, saldrá en 4 páginas, quedo muy bueno. Becerra que habló ayer con él se comprometió a enviar el por correo 2,000, eso es bueno, el de inglés creo estará terminado para imprenta la próxima semana. Estoy preparando las direcciones para los dos, estoy bastante adelantado en las mismas.

Me dejó saber la señora Ciria que se escribe contigo, hoy me estuvo metiendo un poco los dedos, yo no acabo de entenderlos, pero la envolví un poco, muy entusiasmada me dijo te hiciera llegar su teléfono para que la llamas es el 212-592-3325..212-354-6738. Esta interesada en organizar un comité de ayuda para la apelación, le di el teléfono de Ana Esther para que se pusiera de acuerdo con ella, pues como ellos tienen un puñado de viejas que les deben favores por las fotos que les publican en el Periódico, las manichean, además si ella participa en eso desde afuera del MNC, por línea indirecta el MNC tendrá una propaganda segura en el periódico, es importante dejar ver si camina, además el consorte de ella--el negrito--que tiene ciertas influencias cianúricas con la S.I.P, la cual celebrará un congreso en próximas semanas, me prometió escribir a unos pocos de viejos de esa institución pidiendo sea tratado el asunto de nosotros en la misma. Yo hablé hace un rato con tu hermana y cuñado sobre el asunto y les expliqué quienes eran estas personas y demás, ok.

Hoy terminé unos nuevos Cartelones para imprimirlos y colocarlos en los comercios, así como unos volantes que saldrán más adelante.

Sobre el periódico del MNC, te dire que está teniendo un buen responso de la gente, se han recibido varias subcripciones, así como pedidos del Busto del Apostol, además de cartas y artículos, marcha bien, ya estoy funcionando para el próximo.

Estoy un poco atareado en la organización del acto a Pulido en ^{el} primer aniversario de la muerte lamentable, saqué unos volantes del cual te adjunto uno, así como van a ser publicados en todos los periódicos del área, también estoy tocando a las estaciones de Radio y Televisión, quiero aparte del merecimiento que el médico tiene para que se de el acto, medir con el mismo como estamos en la calle, así como al mismo tiempo presionar a los del bloque, pues si el acto sale bien grande, se asustarán y bajarán al redil, que te parece.

Leerías un artículo mío en Última hora, ese lo escribí para un periódico en la Argentina y República de México, pero se me ocurrió en el interin sacarlo por aquí y este lo publico. ¿Que te pareció?. Lo saqué un poco amplio, no se, pero me parece que tiene mensaje, dejame saber.

Mañana me reuniré con un puñado de ricos que están organizando una actividad muy distante ~~en~~ de nuestros problemas, pero usando la cosa cubana, y les platearé nuestras necesidades, y dejaré ver que pasa, ya te informare.

Bueno hermano, no recuerdo si se me queda algo en el tintero, si es así luego te lo envío. Mas o menos estas son las actividades, hay siempre algo más, pero ya sabes... no es el medio ni el momento de notificártelo. Son cosas buenas. Se me olvidaba, sobre la carta a Fabian, tiene tremendo corre corre, está buscando padrinos, creo cojera el buen sendero, si algo te llega, dejalo pasar. Su supuesta gente del Norte, hasta ahora están piedra con nosotros, no hay tema, ok., por eso firman el volante.

Un fuerte abrazo y si puedes llama el domingo 5 ~~en~~ a la hora que puedas, estare aquí, todavía no se ha pagado, pero no lo han cortado, vive, ok.

De salud espero estes bien.

Te distingue y aprecia tu hermano y camarada

José Ferreira

a... abris tambien le escrito y sus contestas, si fue-
des preguntale que cosas le pasa. Pensaba tener algun
articulo de el para el proximo Periodico y nada...

Sabe lo de Yolanda, si le llamas, sucho tacto, pero
ya como este intusade en saber algo, o penetrar, lo que
se es que no no viene de porque si. Pero son
utilizables si uno sabe utilizarlos, sino da nada.

Amor a los

Tommy